

ふれあいレインボー

VOL.26

発行：校区ふれあいレインボー推進会議 / 発行日：平成25年9月20日 / 印刷：(株)モリタ総合印刷

平成25年度

日時：8月3日（土）17:00～ 場所：山の神グラウンド

ふれあい夏祭り





人・つながり・夏祭り



須恵第三小学校
校長 安河内 昭夫



「ヒグラシの鳴き声聞けば秋の風」
抜けするような青空の下、深緑の山々を背景に、子どもたちの歓声が学校に戻り、響き合う前半戦のスタートとなりました。校庭の花々や野菜は、夏の暑から解放された安堵感の中で、生物本来の美しさや逞しさを誇っているようです。

私は、須恵第三小学校に赴任して、早くも五ヵ月がたちました。そして、八月三日には、「ふれあいレインボー夏祭り」に参加させていただきました。まず、大勢の人の多さに驚かされました。そして、盆踊り・ステージ発表・イベント・夜店・お化け屋敷等々、賑やかで盛大な祭りを久しぶりに実感しました。うだるような暑さの中での準備も忘れるほど、とても楽しい一時となりました。また、

「ヒグラシの鳴き声聞けば秋の風」
抜けするような青空の下、深緑の山々を背景に、子どもたちの歓声が学校に戻り、響き合う前半戦のスタートとなりました。校庭の花々や野菜は、夏の暑から解放された安堵感の中で、生物本来の美しさや逞しさを誇っているようです。

そこには、「つながる」という「もやい」の精神が息づき、お互いに分かち合う営みがあつたからだと思います。

そして、私は人のもつ心の豊かさを、つながりを通して、広げていかなければならぬと考えます。親や家庭・地域のもつ素晴らしいも同じように、絆を

地元で生まれ育った者にとって、櫻太鼓を中心とした浴衣姿の輪がとても懐かしく、いつの間にか盆踊りの中に入っています。今ほど、人と人との絆が見直されている時代はないと思います。大量生産・大量消費の中で、忘れてしまっている「心の豊かさ」を、祭りのふれあいの中に再発見することができました。

それゆえに、家庭や地域の中で見えなくなつた行事や文化を、あえて探してでも見せていく必要があるのではないかでしょうか。つまり、「見えないものを見えるように」ということを、見えるように」ということです。そのことが、豊かな心の育成にもつながると考えます。

最後に、「卒啄同時」という言葉があります。これは、子どもと家庭や地域の阿吽の呼吸があるないと、教育は成就しない地域の皆様には、御理解と御支援を宜しくお願い致します。

ふかめていくことが大切であると思います。

昔は、家庭や地域の生活そのものが教育の場でした。しかし物の豊かさが、生活様式の変化とともに、いつの間にかそのような場面を少なくしてしまったように思います。

それゆえに、家庭や地域の中で見えなくなつた行事や文化が一体となつて、薫り高い文化と伝統が息づく、心豊かで活力ある学校を築いていきたいと思っています。

子どもたちは、家庭や地域の阿吽の呼吸があるないと、教育は成就しない





事務局長
南里 國秀

今年度より須恵第三小学校校区ふれあいレインボーの事務局長に就任いたしました南里國秀です。

郵便局を45年程勤務し、3月末を持って退職し2・3か月ゆっくり休養しようと思った矢先3月末に、まちづくり課より就任要請がありました。はたして私にこの重要な職務が出来るのか不安でしたが、受けたからには一生懸命頑張っていきたいと思います。

特に各区の区長及び区の役員さんと連携し校区の発展に努めていきたいと思います。

色々な学習や活動を通して「いつでも」《どこでも》[誰とでも]世代を超えて、校区コミュニティによる、特色あるまちづくり活動になるよう、地域の皆様と一緒に活動していきたいと思います。また、今後は、校区コミュニティの行事の拡大発展に努めてまいりたいと思います。

平成二十五年度より、
ふれあいレインボー事務局に
新しく事務局長が配属に
なりましたのでご紹介します。



お楽しみ会

11月16日(土) 14時～16時
場所:須恵第三小学校体育館



ふれあいお楽しみ会を実施します。
6年生児童の実行委員を中心に育成会がバツ
クアップし現在企画進行中です。
ぜひたくさんのご参加をお願いいたします。

《参加資格》
幼児(保護者同伴)～小学6年生まで



“ビンゴ”や“ゲーム”など楽しい時間を過ごしましょう。

第1回 地域防犯パトロールデー アンケート内容報告

実施日：平成25年7月9日（火）

アンケート総数 89件

パトロールをして気づいたことは？



- ✿ 夕方6時前だったか、子どもたちは公園等で見かけなかつた（暑かった）
- ✿ 交差点での誘導声かけは積極的にやられていたが暑いせいか徒歩パトロールは極めて少なく老人会や婦人会の方たちを交差点だけでなく2～3人1組で狭い地域を分担させ、点だけではなく線に多くの人を見せるパトロールをしたらより防犯上効果があると思われる。
- ✿ 夕方の車の多い時間に道路で自転車に乗って遊んでいる子どもを見る。
- ✿ 子どものいない世帯は何時頃小学生が行き、そして、帰ってくるのかわからぬ。教えてもらえば少しは時間をあわせることも可能だと思う。
- ✿ 小学校やさ小屋側の道路は車のスピードが速く道路を渡る時に注意が必要。
- ✿ 4年生が自転車を乗るようになっているがものすごいスピードで家の前の道を2～3人で走り競争している。注意したが聞き入れない。安全指導されたので、家庭の問題とは思うが、ぶつかったり、事故になった時は相手の車や家の人がかなり迷惑する。わからせるにはどうしたらいいか？
- ✿ 運転の荒い車がたまに通るので子どもには歩道を歩いていても対向車などの車の動向を出来る限り見守るよう伝えた。
- ✿ 満いの腕章を付けたことで防犯意識が高まった。地域の連帯感があつたよかったです。
- ✿ 通学路はゴミが多くてとてもよかったです。
- ✿ 朝スピードを出す車が多いので、子どもたちに十分に注意する必要があると感じた。
- ✿ 下級生がふざけて走って回り歩道から出ても、上級生が注意する姿は見えない。
- ✿ 歩道が十分に取れない所もあるので、それはそれなりに危険箇所と認識し、注意してほしい。
- ✿ 下校時刻が早いことを近所の方たちが知らず困っていました。
- ✿ 登校時間に間に合うように登校しても歩いて行っている子が多い。
- ✿ 地域の方々のパトロールが多くともありかたく感謝している。保護者の参加が少ないのです。
- ✿ 高校生の自転車が危ない。
- ✿ 恵西グラウンド前、見通しの悪いカーブを歩道から出て歩いている児童が多い。車も割りとスピードが出ている。
- ✿ 道を大きく広げて車道に出ている子どもは少ないが、縁石の上を歩いている子がいて危ない。（踏み外して車道にでると危険）
- ✿ 低学年の子は自分から進んで挨拶してくれた。高学年の子は恥ずかしいもうかるが多い。
- ✿ 家から車で出かけるのに一度道路へ出るが、一旦停止をするために角にカーブミラーを設置。そのミラーが割られていた。私も地域も防犯に注意している。



防犯
部会

9/19 (木)

「子ども110番の家」ウォークラリーと地域防犯パトロールデーを同時に実施いたしました。
今回はアンケートを出しておりません。
ご意見などのお問い合わせは、レインボー事務局へお願いします。

ふれあいレインボー事務局：936-8205
FAX：936-5400（須恵第三小学校）
MAIL：fureaisue@gmail.com

須恵第三小学校校区ふれあいレインボー事務局 TEL(092)936-8205 火・木・金曜日 13:00～17:00